

Neuer Ecco-Shop im Schuhhaus Beckemeyer



Schon seit vielen Jahren steht Werner Beckemeyer, Inhaber des Schuhhauses Beckemeyer in der Ruggestr. 3, in Kontakt mit dem Schuh-Label ECCO, um in Oelde einen adäquaten Standort für die namhafte Marke zu etablieren. Nach dem Generalumbau des Schuhhauses zu einem moderneren und stylisch aufgewerteten Laden ist es nun soweit: der großzügige Ecco-Shop im Schuhhaus Beckemeyer wurde eröffnet!

Es ist die Philosophie des Hauses, das große Haus der starken Marken mit Leben zu erfüllen, denn ei-

nes ist sicher: Marken wie camel active, Gabor, Lloyd, Tamaris und Ecco in einer Shop-Lösung zu präsentieren bedeutet, eine Markenkompetenz in großer Auswahl zu zeigen.

Überzeugen Sie sich von der Kompetenz, der Qualität und dem Service im Schuhhaus Beckemeyer. Anlässlich des Straßenfestes „Dolce Vita“ am Freitag, 31. August steht das Team bis 22 Uhr für Sie zur Verfügung und es gibt einige Überraschungen und tolle Angebote für die Kunden.